
 
 
 

 
 

学校評価の提出をお願いします 
 今年も例年通り、保護者の方と子どもたちに学校評価をお願いしています。

保護者の方には、先週お配りして、提出していただいています。子どもたちに

は、各クラスで実施しています。 

 今年は、例年に比べて保護者の方の提出率が低いので、とても心配していま

す。昨年は、７０％を超える提出率でしたが、今年は、現時点では、３５％で

す。〆切日を１４日（月）まで伸ばしますので、提出がまだの方は、提出し

ていただくようお願いいたします。 

 

本物のモミの木 
学校に、モミの木が届きました。汐入１

丁目にお住いの方が持ってきてください

ました。 

やはり、本物は違います。ちゃんと木の

香りがして、枝振りも家にあるクリスマス

ツリーと全然違います。 

 用務員さんが、うまく立つように工夫し

てくれました。また、先生方や子どもたち

で、クリスマス飾りを取り付けました。 

 １階のホールに飾られています。来校の際は、ぜひご覧ください。 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



間違いにめげない子が伸びる 
 廊下で、２年生の子に会いました。 

「九九は言えますか？」と尋ねると、「言えます。」と自信たっぷりの返事が返

ってきました。「では、７の段を言ってごらん。」と言うと、 

「七一が７、七二１４、・・・・・七四３４、」 「あれ？？？」 

何度か最初から言い直しましたが、うまく言えません。 

 「また、練習しておいてね。」と言って、別れました。何日かして、その子と

廊下ですれ違うと、 

「校長先生、ちゃんと練習してきました。」 

とにこやかに言うので、言わせてみると、今度はちゃんと言えました。 

 分からない時やあやふやな時、もじもじしてごまかしてしまう子がいますが、

この子はきちんと間違えて、その間違えを克服するために、ちゃんと練習して

きました。ちょっとしたことですが学びには大切なことです。学校には、この

ような学びの場面が各所にあります。 

 

かぜにご注意を 
 例年より暖かな１２月ですが、寒さが身に染みる季節になりました。それと

ともに、かぜのため体調を崩す子どもが増えています。先生方の中でも調子が

悪い人がいます。 

 「げんきくん」（保健の井上先生が出しているお便り）に、かぜ・インフルエ

ンザの予防について書かれています。 

 何と言っても、手洗い・うがいと規則正しい生活が大切です。一人ひとりが

意識してしっかりやりきり、元気に冬を乗り切りましょう。 

分かっていても、やり続けるのは難しいことです。 


